
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN  ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DE 
DISTRITO SUR EL DÍA  29 DE OCTUBRE DE 2018.

Nº y Clase de Sesión: 35 / 2018. Ordinaria 

Día y hora:   29 de OCTUBRE de 2018 a las 20:00 h.

ASISTENTES:

PRESIDENTA

Dª. Patricia Puerta Barberá

VICEPRESIDENTA

Dª. Anna Peñalver Bermudo

VOCALES

- Vecinos designados por los Grupos Políticos Municipales. 

D. Manuel Pegueroles Belmonte                           Grupo Político PSOE

Representantes de las AA:VV,

  D. Vicente Juan Campos Ruiz   AA.VV. San Pablo

  D. Jorge Ernesto Porcar   AA.VV. San Jaime

  D. Miguel A. Guillamon Naches   AA.VV. Virgen de Lidón

  D. Emilio García Solsona   AA.VV. Partida Estepar

  SECRETARIA

Dª. Elisabeth Breva Almerich 

EXCUSAN ASISTENCIA:

      D. Raúl Galvan López

      D. Jorge García Alcalá

      D. Joaquín B. Torres Navarro

      D. Manuel G. Paduraru Ionete

NO ASISTEN

      Dña. Ana Mª Latorre Centelles
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En  caso  de  contener  este  documento 
datos  de  carácter  personal  objeto  de 
protección, estos se encuentran omitidos o 
sustituidos  por  asteriscos  (*)  o  por 
PARTICULAR, en cumplimiento de la Ley 
Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de 
Protección de Datos de Carácter Personal. 

En cas de contindre este document dades 
de caràcter personal  objecte de protecció, 
estos  es  troben  omesos  o  substituïts  per 
asteriscos  (*)  o  per  PARTICULAR,  en 
compliment de la Llei Orgànica 15/1999, de 
13 de desembre, de Protecció de Dades de 
Caràcter Personal. 



 Orden del día. 

1º.-  Aprobación si es procedente del acta correspondiente a la sesión ordinaria de la 
Junta de Distrito Sur de fecha 24 de septiembre de 2018

2º.-  Informe de la Presidenta

3º.- Despacho extraordinario

4º.-  Ruegos y preguntas

En la Tenencia de Alcaldía Sur del  Ayuntamiento de Castellón de la Plana, siendo 
las 20:00 h. del día 29 de octubre de dos mil dieciocho,  bajo la presidencia del Ilma. 
Señora  Teniente  de Alcalde,  Doña  Patricia  Puerta  Barberá,  se  reúnen  los  señores  y 
señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Junta  Municipal de 
Distrito SUR , con mi asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del 
acto.

Comprobado  el  quórum  de asistencia por la  Presidencia  se procede a iniciar  la 
sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

1.-  APROBACIÓN SI ES PROCEDENTE DEL ACTA CORRESPONDIENTE A LA 
SESIÓN  ORDINARIA  DE  LA  JUNTA  DE  DISTRITO  SUR  DE  FECHA  24  DE 
SEPTIEMBRE DE 2018.

Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión ordinaria, celebrada el día 
24 de septiembre de 2018 por unanimidad se acuerda aprobarla. 

2º.- INFORME DE LA PRESIDENTA 

 No existiendo ninguna respuesta de peticiones anteriores, se pasa al punto siguiente 
del orden del día.

3º.- DESPACHO EXTRAORDINARIO

No existiendo ningún asunto de Despacho Extraordinario, se pasa al punto siguiente 
del orden del día.

            4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

AA.VV. VIRGEN DE LIDON     

Insiste en la instalación de un ascensor en el Centro Cívico.
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Ayuntamiento de Castellón de la Plana

El  Sr.  Guillamón,  comunica  que  no  hay  farolas  entre  el  Centro  de  Salud  y  la 
Asociación en la Calle Palleter

AA.VV. PARTIDA ESTEPAR

El Sr. García, solicita instalen las farolas que faltan entre el Grupo San Andrés y el 
Grupo Lourdes (cami Sequiota).

Solicita que limpien las malas hierbas del camí Sequiota,  con las obras del  carril 
ciclopeatonal han limpiado solo una parte.

En la C/ Regajo con la C/ Forcall, se ha solicitado señalización para que no aparquen 
los coches ya que es muy estrecha y de doble sentido, se debería de poner un Ceda el Paso 
en la Calle Regajo con Calle Forcall.

Solicitan un seguimiento de los técnicos en la obra del muro del tren y asfaltado.

Informa el Sr. Presidente, que al final del cami Pi Gros (hacia Almazora), hay un gran 
bache  sin asfaltar. En esa misma zona, transportes Bort, ha vallado su parcela quedando 
muy hacia fuera del linde, por lo que el reguero pegado a su fachada queda muy peligroso.
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AA.VV. SAN PABLO

El Sr. Campos informa que en la Calle Santa Lucia, hay 3 farolas que no funcionan, 
se paso nota al SMC, pero lo rechazaron, ya que hay algún vecino enganchado a la luz.

A titulo  informativo  quieren  hacer  constar  el  descontento  de  los  vecinos  con  los 
médicos del Centro de Salud, ya que no reaccionan con rapidez al aviso de los vecinos.

Solicita la limpieza del solar enfrente del ambulatorio del barrio.

AA.VV. SAN JAIME

El Sr. Ernesto, pregunta por el tema de la fuente, la Sr. Presidenta le recuerda que ya 
se paso en su día la petición y nos informaron que se instalará cuando exista presupuesto 
disponible para tal efecto.

Solicitan un contenedor de reciclaje de aceite en la plaza donde están ubicados el 
resto de contenedores.

Informa de que hay una pared en la  entrada del  barrio  Avda.  Castellón,  a mano 
derecha, que la valla invade parte de la calzada, y que se está cayendo.

También los postes de la luz están en la misma situación doblándose ,  no saben 
quien  es  el  propietario  del  solar,  no  obstante  se  oye  a  los  vecinos  comentar  que 
posiblemente sea el Ayuntamiento de Villahermosa del Rio.

Reclaman las luces del puente, la Sra. Presidente le comenta que ese vial es del 
Ministerio,  y que son ellos los que deberían de haberlo repuesto ya que son los que lo 
quitaron, y así se ha reclamado en diversas ocasiones.

Hacen hincapié con que presentaron por Registro de entrada 2017-E-RC-83446 de 
fecha 22 de noviembre de 2017, la solicitud de rotular y nombrar a la Plaza del barrio donde 
esta  la  Asociación   como  PLAZA 25  DE  JULIO y  a  fecha  de  hoy  todavía  no  les  han 
contestado.

Reclaman una papelera/cenicero  en la puerta de la asociación así como el vallado 
del  parque  infantil,  la  Sra.  Presidenta  le  comenta  que cree que esos temas ya se  han 
contestado en otra junta se comprobará.

Solicita que se persone un técnico para valorar los árboles que hay en el parque, si 
es mejor podarlos o cambiarlos por nuevos.

Solicita que un técnico de movilidad visite el grupo para ver la posibilidad de que 
hayan más plazas de aparcamiento.

Solicitan vitrinas o puntos de información, uno para la fachada del centro cívico y otro 
para la calle situada a la otra parte del puente.

Necesitan armarios en el Centro Cívico, para guardar los juegos infantiles y diverso 
material de la Asociación.
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Ayuntamiento de Castellón de la Plana

Pregunta la forma de presentación de las Alegaciones al nuevo Plan Urbano, la Sra. 
Presidenta le informa de los pasos a seguir y le recuerda que el plazo finaliza en breve.

D. MANUEL PEGUEROLES BELMONTE

Reclama el paso de cebra elevado en la Calle Músico Pascual Asencio Hernández, 
en el pabellón, ya que los vehículos circulan a mucha velocidad, y es una zona escolar y 
deportiva muy frecuentada por peatones.

Pregunta si el solar situado frente al pabellón es municipal, ya que lo han vallado, 
eliminando muchas plazas de aparcamiento.

Y siendo las 20:40 de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más 
asuntos que tratar, la señora Presidenta levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria 
doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo  al margen junto con la Sra 
Presidenta del Consejo Municipal de Distrito Sur
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